

## ABSTRAK

**LUSI ANA CHRISTINA SINAGA, NIM : 1123111048, Meningkatkan Keterampilan Menulis Karangan Narasi Dengan Menggunakan Model *Concept Sentence* Pada Kelas IV SD Negeri 106163 Bandar Klippa T.A 2015/2016.**

Berdasarkan hasil observasi di kelas IVB SD Negeri 106163 Bandar Klippa, ditemukan masalah dalam pembelajaran menulis karangan narasi yang belum optimal. Hal ini dikarenakan kurangnya pemahaman siswa terhadap keterampilan menulis, cara membuat tulisan yang baik, dan sulitnya membuat tulisan berupa karangan yang biasanya membutuhkan waktu lama dan membosankan sehingga berakibat pada pembelajaran yang tidak optimal. Maka diperlukan sebuah upaya untuk memperbaiki rendahnya keterampilan menulis siswa yaitu melalui penggunaan model pembelajaran *concept sentence*.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah dengan menggunakan model *Concept Sentence* dapat meningkatkan keterampilan menulis karangan narasi pada kelas IV SD Negeri 106163 Bandar Klippa T.A 2015/2016. Tujuan penelitian ini adalah melalui penggunaan model *concept sentence* dapat mengetahui gambaran keterampilan guru, aktivitas siswa, dan keterampilan menulis karangan narasi.

Jenis penelitian ini termasuk penelitian tindakan kelas (*Classroom Action Research*). Penelitian tindakan kelas ini terdiri atas dua siklus, setiap siklus terdiri atas dua kali pertemuan. Subjek penelitian ini adalah 33 orang siswa kelas IVB SD Negeri 106163 Bandar Klippa yang terdiri dari 14 orang siswa laki-laki dan 19 orang siswa perempuan. Teknik pengumpulan data menggunakan tes dan observasi serta dokumentasi.

Dari hasil penelitian ditemukan bahwa: (1) keterampilan guru siklus I memperoleh persentase sebesar 67,5% dengan kategori cukup, sedangkan siklus II memperoleh persentase sebesar 75% dengan kategori baik; (2) aktivitas siswa siklus I memperoleh persentase 59,6 dengan kategori kurang, sedangkan siklus II memperoleh persentase sebesar 70% dengan kategori baik; (3) keterampilan menulis karangan narasi siswa pada siklus I memperoleh rata-rata nilai 61,06, sedangkan siklus II memperoleh rata-rata nilai 71,67. Persentase ketuntasan klasikal pada siklus I mencapai persentase 54,54% dengan jumlah siswa yang terampil sebanyak 18 orang siswa sedangkan siklus II mencapai persentase ketuntasan klasikal sebesar 87,88% dengan jumlah siswa yang terampil sebanyak 29 orang siswa.

Berdasarkan penjelasan yang telah dipaparkan di atas dapat ditarik kesimpulan bahwa penggunaan model *concept sentence* dapat meningkatkan keterampilan menulis karangan narasi pada pelajaran Bahasa Indonesia di kelas IV SD Negeri 106163 Bandar Klippa.